

16 de febrero 1974

36

UNCIKASUNO

SOLIDARIDAD CON RADIO NOTICIAS

MANAGUA, 15 de febrero (ANN y AP).—A las numerosas muestras de solidaridad con *Radio Noticias del Continente*, se sumó hoy la de la Unión de Periodistas de Nicaragua. El gobierno de Costa Rica, desde donde opera la emisora, solicitó días atrás al Ministerio del Interior el cierre temporal de la radio hasta tanto sea investigado el supuesto hallazgo de armas en la planta transmisora.

EL DIA

Repudian la decisión de cerrar *Radio Noticias del Continente*

(AP y ANN)

SAN JOSE, 15 de febrero.—El gobierno ha dispuesto la suspensión temporal de la estación de onda corta *Radio Noticias del Continente* en espera de que se produzca un fallo judicial sobre acusaciones contra la emisora.

Autoridades del organismo de investigación judicial y del Ministerio de Seguridad Pública afirmaron haber ocupado un lote de armas de fuego dentro del edificio que ocupan las plantas transmisoras de la estación, situadas en Puente de Piedra de Grecia, a 57 kilómetros de esta capital.

La propietaria de la radiodifusora, Lorena Cartin Leiva, negó que dichas armas estuvieran dentro de las instalaciones de RNC y acusó a las autoridades de haberlas llevado allí.

La asamblea legislativa ha dispuesto la integración de una comisión especial para que estudie el funcionamiento de la emisora que también ha sido acusada de transmitir informaciones contra algunos gobiernos sudamericanos.

La decisión del gobierno será apelada, dijo Cartin Leiva, en vista de que no existen pruebas de las acusaciones que se le han hecho.

CONDENAN EL CIERRE DE LA EMISORA

Por su parte, la Unión de Periodistas de Nicaragua se manifestó ayer mediante un comunicado, al condenar el cierre temporal de *Radio Noticias del Continente* en Costa Rica y solicita al gobierno de ese país una revisión de dicha medida.

En su declaración, la UPN deplora profundamente "el deterioro del sagrado principio de la libertad de expresión que como base fundamental de la auténtica democracia, sufre el pueblo de Costa Rica".

Agrega que condena enérgicamente la campaña de agresiones, calumnias e injurias contra esa emisora financiada por las dictaduras de América del Sur e implementadas por los sectores más reaccionarios de aquel país.

Por último la UPN solicita al gobierno de ese hermano pueblo, suspenda el cierre temporal ordenado por el Poder Ejecutivo, por considerar que el mismo constituye un atentado contra el principio básico de la democracia, la libertad de expresión.